
Ausbau des Grünwalder Stadions

2009 hat der Stadtrat beschlossen das Städtische Stadion an der Grünwalder
Straße für 10 Mio. Euro drittligatauglich zu sanieren. 2014 wurde das Stadion
für weitere 2,5 Mio Euro modernisiert. 2017 wurde der Ausbau des 
Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße auf 15.000 Zuschauer 
beschlossen. 2018 hat die SPD beantragt die Zuschauerkapazität auf 18.600 
zu erhöhen, gleichwohl die Lokalbaukommission der Stadt München eine 
Bauvoranfrage über 18.500 Zuschauer in 2017 abgelehnt hat. 

Vor wenigen Tagen hat sich laut Medieninformationen der Präsident und 
weitere Vertreter des TSV 1860 mit einem Architekten getroffen um „die 
Pläne für einen weiteren Ausbau des Grünwalder Stadions (auf 20.000 
Zuschauer) voranzutreiben“ (AZ 12.10.2018)

Es ist offensichtlich, dass die Vertreter des TSV 1860 ihre 1. Mannschaft auch
in der zweiten Liga gerne im städtischen Stadion an der Grünwalder Straße 
spielen lassen möchten.  

Ich frage daher:

1. Wie bewertet die Münchner Polizei eine Fussball-Zweitliganutzung des 
Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße aus Sicherheitsaspekten?
2. Wie steht der Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching mehrheitlich zu 
einer möglichen Fußball-Zweitliganutzung des Städtischen Stadions an der 
Grünwalder Straße?

LKR – Die EURO-Kritiker

Marienplatz 8, 80331 München, lkr-rathaus@muenchen.de Seite 1 von 2

München, den 24.10.2018

Anfrage

LKR im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München 

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

MITGLIEDER IM 
STADTRAT MÜNCHEN 
LKR – Die EURO-Kritiker
Andre Wächter – Fritz Schmude

mailto:lkr-rathaus@muenchen.de


3. Waren Vertreter der Stadt München oder Mitglieder des Stadtrates beim 
Treffen des Präsidenten des TSV 1860 mit dem Architekten anwesend oder 
eingebunden oder hat es zu einem möglichen weiteren Ausbau schon 
Gespräche der Verwaltung mit Vertretern des TSV 1860 gegeben?
4. Ist der Ausbau auf eine Kapazität von 15.000 Zuschauer inzwischen 
abgeschlossen und was hat dieser Ausbau schlussendlich gekostet, bzw. was 
wird er voraussichtlich kosten?
5. Was würde der Stadt München überschlägig ein weiterer Ausbau des 
Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße auf eine Kapazität von 
18.600 Zuschauer, bzw. auf 20.000 Zuschauer kosten?
6. Mit der Fertigstellung des FC Bayern Campus im Münchner Nordens in 
2017 spielen die Jugend- und Frauenmannschaften des FC Bayern nicht mehr
im Städtischen Stadion an der Grünwalder Straße. Welche 
Fußballmannschaften nutzen noch dieses Stadion und wie ist die Auslastung?
7. Lehnt die Lokalbaukommission den Ausbau auf eine Kapazität von 18.500 
Zuschauer weiter ab?
8. Entspricht das Olympiastadion München den Anforderungen der DFL für 
eine Zweitligaspielstätte?

Andre Wächter

Mitglied des Münchner Stadtrats
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